

Anwohnerinformation Nr. 10/2021

Regensburg, 21.9.2021

Erneuerung der Lärmschutzanlagen zwischen der A 3 und den Wohngrundstücken Schöneberger Straße/Spandauer Straße

- **Rodungsarbeiten zwischen Oktober 2021 und Februar 2022**
- **Abbruch der bestehenden Lärmschutzanlage im Frühjahr 2022**
- **Neubau der neuen Lärmschutzanlage bis Ende 2022**

**Die Autobahn GmbH
des Bundes**

Niederlassung Südbayern

Seidlstraße 7 - 11
80335 München

T +49 89 54552 3308
F +49 89 54552 3200

pressestelle@sby.autobahn.de
www.autobahn.de

Sehr geehrte Anwohnerinnen und Anwohner,

im Rahmen des sechsspürigen Ausbaus der A 3 zwischen dem Autobahnkreuz Regensburg und der Anschlussstelle Rosenhof werden umfangreiche Lärmschutzmaßnahmen umgesetzt. So sehen die Planungen auch vor, die Lärmschutzanlagen zwischen Ihrem Wohngebiet und der A 3 durch zu erneuern. Innerhalb des Jahres 2022 werden der bestehende, rund sechs Meter hohem Lärmschutzwall mit zwei Meter hoher Lärmschutzwand abgebrochen und zurückgebaut und durch einen neuen Lärmschutzwall mit sieben Metern Höhe und vier Meter hoher Lärmschutzwand ersetzt.

Rodungsarbeiten zwischen Anfang Oktober 2021 und Ende Februar 2022

Vorbereitend für die Arbeiten müssen zunächst die Büsche und Bäume auf der Anliegerseite vor dem Wall und in einem zweiten Schritt auch auf dem bestehenden Wall gerodet werden. Diese Rodungen werden zwischen dem 1. Oktober 2021 und dem 28. Februar 2022 durchgeführt – in dem für Gehölzarbeiten gesetzlich festgelegten Zeitrahmen zwischen Anfang Oktober und Ende Februar.

Abbruch der bestehenden Wand und Rückbau des Walles bis Sommer 2022

In der ersten Jahreshälfte 2022 werden die bestehende Lärmschutzwand abgebrochen und der Lärmschutzwall rückgebaut.

Errichtung der neuen Lärmschutzanlage bis Ende 2022

Nach dem Abbruch und Rückbau der Bestandsanlagen wird der neue Lärmschutzwall mit sieben Metern Höhe aufgeschüttet und verdichtet. Anschließend wird auf dem Wall die neue Lärmschutzwand mit vier Metern errichtet.

Vielen Dank für Ihr Verständnis und Ihre Geduld

Wir sind uns bewusst, dass all die Arbeiten für Sie als Anwohnerinnen und Anwohner störend und belastend sind und bemühen uns, so zügig wie möglich zu arbeiten und die angegebenen Termine (Stand: 21. September 2021) einzuhalten. Änderungen oder Zeitanpassungen können sich jederzeit aufgrund der Witterung oder der Einflüsse Dritter ergeben – auch durch Einschränkungen im Zuge der Bekämpfung der Corona-Pandemie. Wir danken für Ihr Verständnis und Ihre Geduld hinsichtlich der Einschränkungen und Belastungen durch den Ausbau der A 3 in Ihrer unmittelbaren Nachbarschaft.

Mit freundlichen Grüßen

Ihre Autobahn Südbayern

Weitere Informationen zum Ausbau der A 3 bei Regensburg finden Sie auf der Projektwebseite